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みんなとともに笑顔いっぱい －「１０１」新たなるステージへ －

 

 

 

  
「新型コロナウイルス感染症」への対応では、本市独自の緊急警報により１月１１日（月）までが 

「レベル２」でした。その後、１月１２日（火）は「レベル１」に戻りましたが、１月１３日（水） 
から２月７日（日）まで「レベル２」として対応する通知が県教委からあり、現在は「レベル２」の 
対応をしています。それに伴い、鼓笛の練習開始も２月８日（月）以降にさせていただきました。 
 

週末作文のススメ その６ 
 
 今回は、４年生の意見文です。お題は、「学校にはランドセルで登校するべきか」です。自分の立場で理由
を述べる勉強です。ですから、答えに間違いはありません。その子なりの理由が、とてもおもしろいです。 
 
【「ランドセルがよい」という立場 】 
 
大野 稟生 
  私は、ランドセルで登校するべきだと思います。 
  なぜなら、ランドセルは形がくずれないので、教科書やプリントが折れたりしないからです。それに、皮

でできていて、じょうぶだからです。 
  大事な教科書やプリントなどは、きれいに使いたいと思っているので、私はじょうぶなランドセルで登

校するべきだと思います。 
 
伊藤 優芽 
  私は、ランドセルで登校した方がよいと思います。 
  理由は、二つあります。一つ目は、ランドセルにはきちんと入るが、リュックなどは登校して学校に着い

た時、中がバラバラになっているかもしれないからです。 
  次の理由は、防犯ブザーをつけるところが、ランドセルは背負いヒモがあって、すぐ危険な時は鳴らせる

けれど、リュックはつけるところはあるが、つけるところが遠いからです。 
  私は、これらの理由でランドセルの方がよいと思いました。 
 
伊藤 倖多 
  学校には、ランドセルで登校するべきだと思います。 
  なぜなら、リュックは形がくずれていて、大切な手紙や宿題がぐちゃぐちゃになっちゃうけど、ランドセ

ルは形が整っているから、ぐちゃぐちゃにならないからです。それに、学校にはランドセルのイメージだか
らよいと思いました。 

  だから、ぼくは、ランドセルで登校するべきだと思います。 
 
【「ランドセル以外がよい」という立場 】 
 
齋藤 凛佳 
  わたしは、学校には、ランドセルで登校するべきではないと思います。 
  なぜなら、ランドセルだと、ランドセルの重さに、教科書、ノートの重さも入って、重くなってしまうか

らです。学校までのきょりが長い人は重いと感じてしまう可能性が高いからです。リュックサックなどは、
重さがあまりないから、軽くなると思います。 

  これらの理由で、学校には、ランドセルで登校するべきではないと思います。 
 
小柴 五喜 
  ぼくは、ふろしきで行った方がよいと思います。 
  なぜなら、ランドセルは、かたがいたいからです。とくに、１年生は、かたの力がないからです。 
  ぼくは、前に筋肉痛になったので、かたのふたんをへらして、ふろしきにした方がよいと思います。 
  かたに力が入らないから、ぼくは手に持つふろしきがよいと思いました。 
 

菅野 由菜 

  わたしは、学校にリュックサックで登校するべきだと思います。理由は二つあります。 
  一つ目の理由は、ランドセルよりもリュックサックの方が荷物がたくさん入るからです。例えば、授業で

使う道具を家に持ち帰るときに、ランドセルが教科書やノートや連絡ぶくろでいっぱいで、使った道具がは
いらないかもしれないけれど、リュックサックだとポケットがいっぱいあるから荷物がたくさんあっても
入るからです。 

  二つ目の理由は、１年生や２年生の子たちはまだ体が小さくてよわいので、重い荷物が入ったランドセ
ルを背負うと体がいたくなってしまうかもしれないので、ランドセルよりも少し重さが軽いリュックサッ
クの方が体もいたくならないので、わたしはリュックサックの方がよいと思いました。 

 
 


